

Votre édition
numérique

de **L'UNION**

est disponible sur

www.e-kiosque-sogapresse.com

COVID-19

La 3^e vague de Covid-19 ne faiblit pas. Tant s'en faut. En deux jours (mardi et mercredi) 640 nouvelles infections (soit un taux de positivité de 4,7%) ont été enregistrées. On déplore également 3 décès de plus. Dans le même temps, le Gabon compte 80 462 personnes présentant un schéma vaccinal complet.

Page 4

FOOTBALL

Le sélectionneur national Patrice Neveu a donc rendu public hier la liste des Panthères convoquées pour affronter deux fois l'Angola (8 et 11 octobre) sur laquelle apparaît le jeune polyvalent (20 ans) de l'Aris Limassol (Chypre) Alex Moucketou. A noter le forfait sur blessure de Jim Allevinah.

Page 8

UNE RENTRÉE POUR L'HISTOIRE

AU terme de trois mois de vacances – une première – députés et sénateurs reprennent ce vendredi le chemin de leurs hémicycles respectifs. Là aussi pour une première. Le Parlement va en effet se réunir désormais au cours d'une session unique (octobre-juin). Du jamais vu depuis le retour du multipartisme en 1990. Très vite sur la table de nos élus, plusieurs projets d'ordonnances, eux aussi de nature à marquer l'histoire.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Il n'y a pas de mots pour qualifier la bêtise de certains agents des forces de sécurité postés aux frontières qui font dans le business de la mort.

Impossible d'imaginer qu'en ce moment où le Présida est préoccupé par la troisième vague de la Covid-19 qui frappe violemment le pays, où le taux des morts est très inquiétant, il se trouve des gens de l'aéroport Léon-Mba pour se remplir les poches. IR-RESPONSABLE et INSENSÉ...

On rigole avec la corruption et l'affairisme qui prennent des proportions inacceptables chez nous. Mais là, ces agents de sécurité se rendent coupables d'atteinte à la santé publique et de complicité de "meurtre" en bande organisée. Alors que le gouvernement s'échine à mettre en place des mécanismes pour protéger le peuple, ceux-là qui sont chargés de lui prêter main-forte, les sabotent. Pour des intérêts basement personnels. Entre le test obligatoire à l'arrivée à 20 mille balles et celui du Pr Gahouma qui est gratuit, des "brébis galeuses" proposent aux voyageurs de payer 25 mille colos et bye-bye, point de quarantaine. Il en est ainsi dans le Nord aux "Trois-frontières". Il faut appeler chat, chat, ce trafic est criminel. Puisqu'il favorise l'entrée en force au pays du variant Delta qui sème la terreur et le deuil. Franchement, ces gens-là ont poussé le bouchon trop, trop loin. Ne dites surtout de pas que tels actes connus par nous tous vont rester impunis. Car, ils veulent nous précipiter tous dans un suicide collectif. Ça, on ne peut l'accepter et le tolérer...

Maintenant qu'on sait tout, on attend la suite réservée par la hiérarchie à cette affaire quoi.

...MAKAYA

Agir contre
Le Cancer

Le dépistage,
un bon réflexe qui peut
nous sauver la vie

Octobre
Rose

